
Compte-rendu re union de lancement du 
Conseil des quartiers Dauphine et 
Chaillot, le mercredi 26 juin. 
 

Présidentes déléguées – Vivien de Gunzburg (Dauphine) et Claudie Colin 
(Chaillot) 

Élus référents – Freddy Coudrier (Dauphine-Chaillot) et Katherine de Meaux 
(Dauphine-Chaillot) 

En présence de M. le Maire Jérémy Redler 

Présents – Claire Batut, Philippe Fort, Claire de Noinville, Sandra Sarkisian CQs 
Dauphine-Chaillot 

 

Réunion plénières : 

 Thème retenu : "Voirie"  

 Sujets :  

o Place du Trocadéro : état des lieux post JO 2024, présentation de vœu de 

rendre à la circulation la totalité de la place du Trocadéro cad. comme pré JO 

2024 (cf. vœu)  

o Avenue Foch, état des lieux post défilé du 14 juillet, point sur les réparations 

des illuminations (avenue et contre allée), si besoin, présentation de vœu (cf. 

vœu) 

o Porte Dauphine, état des lieux de la fluidité de la circulation avec le tramway, 

retours sur l’impression générale de l’aménagement et de l’accessibilité.  

 Quand : septembre 2024 

 

 Propositions des vœux à présenter au Conseil d’Arrondissement de la Mairie du XVIe  

o Vœu de rendre à la circulation la totalité de la place du Trocadéro cad. comme 

pré JO 2024, reflétant les études de trafic qui s’inquiètent du report de 

circulation et des bouchons en particulier sur le pont de l’Alma, l’avenue 

Georges-Mandel et sur les quartiers Dauphine-Chaillot, ainsi que les risques 

sécuritaires (accès pour les urgences...) et de remettre les paves en état. 



o Si pertinent, vœu de remise en état de l’Avenue Foch après le défile du 14 

juillet et les jeux olympiques, notamment les paves et illuminations (avenue et 

contre allée), feux… 

 

 Votés à unanimité 

 

 

Programmes à poursuivre : 

 Programme « Un enfant, un arbre, un école » (faire planter à chaque classe ou au 

moins chaque niveau CE1 un arbre de leur choix pouvant les identifier et grâce auquel 

ils pourraient se reconnaitre, soit dans l’enceinte de l’école soit dans un lieu (parc) où 

les enfants se retrouvent après l’école. 

 

 Point d’étape : 

o En attente : les écoles François Jacob, Boissière, Paul Valéry, Concordia. 

o Programme de plantation saison 2024-2025 à demander à la DEVE 

o Pérennisation des plaques « un enfant, un arbre, un école » avec mention 

« planté en présence de l’école xxx », à résoudre avec la DEVE 

 

 Continuer et approfondir la sensibilisation et l’éducation au vert (niveau CM1) avec 1 

heure d’éducation sur la biodiversité avec un prof de SVT et le don d’une boite 

Betterflybox par classe par école. On rajoute la Nicolaïte de Chaillot aux 14 écoles. 

 

 Point d’étape :  

o Prochain Biodiversity Day en septembre 2024 avec les écoles Paul Valéry, 

Boissière, Janson de Sailly, EIB, Hattemer. 

o Objectif : organiser un Biodiversity Day pour l’ensemble des écoles 

Dauphine-Chaillot d’ici fin 2024 

 

 Votés à unanimité 

  



 

Projets 

 

 Biodiversité : 

o Offrir 3 grands hôtels à insectes aux écoles Longchamp et Concordia et au 

Nicolaïte de Chaillot 

o Budget : 3000 Euros  

 

 Votés à unanimité 

 

 Sécurité : 

o Introduire l’éducation civique en CM2, afin de dédramatiser et d’expliquer le 

rôle de la police, notions sécurité, mise en garde contre dangers (drogue, 

enlèvement, etc.), ainsi que contre racisme/antisémitisme, etc. avec le concours 

du Commissariat du XVIe. À étudier avec les adjoints concernés (Gérard 

Gachet et Isabelle Nizard) 

 

 Propreté : 

o Saleté : aider nettoyage notamment des cigarettes avec don de cendriers 

sticks aux bistrots/terrasses et dans la rue (à définir) 

 

 Projets de quartier / Intergénérationnel : 

o Avoir les jeunes aider les plus âges dans leurs tâches quotidiennes (ex. maison 

de retraite contre Nicolaïte de Chaillot et/ou collaboration avec les scouts - 

programme à mettre en place. 

o Boite à livre à mettre à la Mairie et dans d’autres endroits 

o Aider les scouts à reprendre des blocus / locaux désaffectés pour leurs 

activités 

o Veille du quartier : création d'un nouveau Groupe WhatsApp avec tous les 

membres des CQs Dauphine-Chaillot.  

 

 Communication / Animation de quartier : 

o Création d'un Instagram Dauphine-Chaillot proposé par Sophie Oliva 

o Dîner Av. Foch (Dauphine-Chaillot) 

 

 Tous les projets : Votés à unanimité  


